

Jornadas nacionales de Práctica Jurídica

Las 35.ª Jornadas de la Escuela de Práctica Jurídica de España, que por primera vez se celebraron en Oviedo, fueron clausuradas el viernes de la semana pasada. Estas jornadas son el principal foro de formación jurídica a nivel nacional y el foro de debate más importante en lo que atañe a las formación inicial y continua de la **abogacía española**, ya que en él se reúnen los especialistas y encargados de formación de los colegios de abogados de toda España. En la fotografía, un grupo de los 120 participantes que llegaron desde distintas partes de España. Los juristas abordaron temas de indudable interés para el ejercicio de la profesión, además de disfrutar de un encuentro amigable y enriquecedor.



LNE